

BOLETÍN No. 318 ->>

Atletas de Zacatecas, Jalisco, Michoacán y todo Aguascalientes contendieron en esta justa deportiva.

Con una participación de 700 personas se llevó a cabo la XVI Carrera Atlética Gallos, la tradicional justa deportiva de la Universidad Autónoma de Aguascalientes en el marco de su Feria Universitaria. Competencia que por primera ocasión se desarrolló de manera nocturna y con un circuito totalmente nuevo, el cual contempló un recorrido desde el estadio en la Unidad Deportiva “Prof. Enrique Olivares Santana”, hacia la zona noreste de Ciudad Universitaria y retomando hacia el suroeste para volver al punto de partida.

En esta Carrera, en la cual participaron atletas de la entidad, así como de Zacatecas, Jalisco y Michoacán, por mencionar algunas, los ganadores fueron: Salina Tarus en la categoría Libre Femenil y Geoffrey Kensi Bundi en la Libre Varonil; Gloria Escareño y Ezequiel Kiplagat, en las ramas Femenil y Varonil de la categoría Master para personas de 40 a 49 años de edad; José Alfredo Sánchez Varela y Martha Acevedo, en la de Veteranos, para personas de 50 años y más. Todas ellas de 10 km. Además de Luis Elian Cornejo y América Valdez González en la Juvenil de 6km para menores a 18 años con 11 meses.

Respecto a las categorías exclusivas para integrantes de la comunidad universitaria, los primeros lugares fueron para: Renata Villalpando Durón y Mario Ulloa Wong, en la categoría Juvenil CEMUAA de 3 km, destinada a alumnos del Bachillerato de la institución; por su parte, Daniela Yarentzi Salas y Diego Adrián Lara Prieto, se posicionaron sobre los competidores en la categoría Estudiantes Gallos de 6 km, donde podían participar alumnos de pregrado y posgrado; y finalmente, Gerardo Delgado Durán y Sara Mercedes Prieto Castañeda, obtuvieron el primer lugar en la categoría Trabajadores Gallos, también de 6 km, para docentes y personal administrativo.

Cabe mencionar que el banderazo de salida se dio por parte del director general de Servicios Educativos, Raúl Franco Díaz de León, en representación del rector Francisco Javier Avelar González, quien junto con personal del Departamento de Deportes dio arranque a esta competencia que se renueva constantemente en respuesta a su asiduo público, tanto participantes como espectadores.

